



Frage an Stadtrat Dr. Riegler

in der Gemeinderatssitzung vom 23. April 2020

eingbracht von **Nikolaus Swatek**

Betrifft: Corona Öffi-Ticket Gutschrift für Studierende, Schüler und Lehrlinge

Sehr geehrter Herr Stadtrat Dr. Riegler,

die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Graz haben durch die Maßnahmen um Covid-19 eine nie dagewesene Zeit der Entschleunigung erlebt. Durch diese Entschleunigung ist das öffentliche Leben, und somit auch die öffentliche Mobilität, massiv zurückgegangen. In dieser Zeit konnten viele Grazerinnen und Grazer das Verkehrsangebot, trotz eines gekauften Fahrscheines, nicht aktiv nutzen, bzw. standen die Grazer Verkehrsbetriebe ohnehin kostenlos zur Verfügung. Als InhaberIn einer Halb- und Jahreskarte hat man die Möglichkeit sein Ticket zurückerstatten zu bekommen. Weiters kam man diesen Personen entgegen und bot eine 10% Gutschrift beim Kauf einer neuen Dauerkarte an.

Bei der derzeitigen Kulanz hat man bis jetzt jedoch auf unsere Grazer Jugend gänzlich vergessen. Denn für Schülerinnen, Lehrlinge oder Studierende die ein Top-Ticket oder eine Grazer Studienkarte besitzen gibt es noch kein vergleichbares Entgegenkommen. Weiters ist auch keine Rückerstattung möglich. Dabei besitzen gerade viele junge Menschen, wie Studierende, über kein stetiges oder hohes Einkommen oder haben ihren Job aufgrund von Corona verloren. Sie sind daher besonders auf Förderungen der öffentlichen Hand angewiesen. Wir haben nun, die Möglichkeit den Jugendlichen und Studierenden unserer Stadt unter die Arme zu greifen. Sorgen wir für eine adäquate Entschädigung, wie bei den Jahreskarten.

**Sehr geehrter Herr Stadtrat Dr. Riegler,
sind Sie und die Stadt Graz bereit sich für eine angemessene Corona-Öffi-Ticket Kulanz für Schüler, Lehrlinge und Studierende einzusetzen?**